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ОФИЦИАЛЬНО 
23 января в Москве состоялось очередное 
заседание Совета директоров ОАО 
«Магнитогорский металлургический комбинат». 

Избран новый председатель 
Совета директоров ОАО «ММК» 

Шестеро из десяти членов Совета живут в столи
це. В этом заседании участвовало девять человек. 
Не смог приехать в Москву президент Совета стра
тегического развития ОАО « ММК» А. И. Стариков, 
который после болезни проходит восстановитель
ный курс лечения. 

Повестка была насыщенной. Речь шла о текущих 
делах, о финансово-экономическом положении ак
ционерного общества, о дальнейших перспективах 
развития комбината. 

Отдельным вопросом рассмотрена ситуация, свя
занная с деятельностью председателя Совета ди
ректоров, генерального директора ОАО ЦК ФПГ 
«Магнитогорская сталь» Р. Ф. Шарипова. Отмеча
лось, что Рашит Фазилович допустил действия , 
которые противоречили ранее принятым решениям 
-Совета директоров. Это в основном касалось инве
стиционной политики и работы с акциями комбина
та. 

Члены Совета директоров выразили недоверие 
председателю. Был поставлен вопрос о его пере
избрании. 

За досрочное прекращение полномочий предсе
дателя Совета директоров ОАО «ММК» Р. Ф. Ша
рипова проголосовало шестеро членов Совета. Про
тив был первый заместитель генерального дирек
тора ОАО «ММК» С. К. Носов. Воздержался пред
ставитель фирм ООО «Прайм-Лизинг», ООО «Про-
кси-дельта», ООО «Линтра» - юрисконсульт ЗАО 
«Русаудит» А. В. Иваненков. 

Новым председателем Совета директоров ОАО 
«ММК» избран начальник департамента экономи
ки металлургического комплекса России Анатолий 
Захарович Шевцов. 

Генеральному директору комбината В. Ф. Раш-
никову было поручено довести эту информацию до 
сведения акционеров и трудящихся ОАО «ММК». 

23 января А. И. Стариков, являющийся предсе
дателем Совета директоров ФПГ «Магнитогорская 

сталь», выступил на оперативном совещании ис
полнительной дирекции акционерного общества с 
участием ведущих специалистов, руководителей 
цехов и производств. Он выразил озабоченность 
последними событиями. По его словам, из-за не
согласованности действий между отдельными 
членами Совета директоров под угрозой срыва ин
вестиционная программа. 

— У Магнитки нет будущего без реконструкции 
ММК, —подчеркнул Анатолий Ильич. — Она мо
жет превратиться в захолустный город с малым 
количеством жителей, потому что другой такой 
массовой занятости, как на комбинате, здесь нет. 
Поэтому, думая о будущем своих детей и внуков, 
мы должны четко заявить во всеуслышание и пра
вительству, которое может еще какие-то колеба
ния допускать, и руководителям, которых избрали 
осуществлять функции на ММК и в городе, что 
надо приложить все усилия и дать «зеленый свет» 
инвестиционной программе. 

В интервью заводским журналистам А. И. Ста
риков отметил, что его радует решительный и во
левой настрой В. Ф. Рашникова на осуществление 
планов реконструкции и технического перевоору
жения ОАО «ММК». 

Говоря о деятельности финансово-промышлен
ной группы «Магнитогорская сталь», инициатором 
создания которой он был сам, Анатолий Ильич 
посетовал, что ФПГ не выполнила возложенные на 
нее функции. На вопрос о том, как, по его мнению, 
будут в дальнейшем складываться взаимоотноше
ния между управлением ОАО «ММК» и. руковод
ством «Магнитогорской стали», А. И. Стариков от
ветил следующее: 

— Это решать акционерам. Но от торговой дея
тельности «Магнитогорской стали» надо отказать
ся.. . 

У п р а в л е н и е и н ф о р м а ц и и 
и о б щ е с т в е н н ы х связей О А О «ММК». 

КОММЕНТАРИИ 
ОБОЗРЕВАТЕЛЯ Где собака зарыта? 

. .зом от 22 ноября 1997 
года президент Б. Ельцин 
« в целях дальнейшей 
реструктуризации 
металлургического 
комплекса Российской 
Федерации» ликвидировал 
открытое акционерное 
общество «Российская 
металлургия». Документ был 
опубликован в «Российской 
газете» от 27 ноября 1997 
года. В комментарии газеты, 
напечатанном здесь же под 
успокаивающим заголовком 
«Металлургов освободили 
от надстройки», сказано, 
что теперь дается, «по 
мнению специалистов, 
«зеленый свет» продаже 
10-процентных пакетов 
акций ведущих 
металлургических 
предприятий, вплоть до 
настоящего времени 
принадлежащих 
государству в лице 
Мингосимущества». 

Газета заостряет внимание чита
телей на том, что ОАО «Российская 
металлургия» - «практически ненуж
ная надстройка для отрасли, и ее 
ликвидация... отнюдь не ухудшит 
работу металлургов». Наш комбинат 
тоже, пожалуй, получал мало конк
ретной помощи от «Российской ме
таллургии» в инвестировании даль
нейшего развития, подготовке кон
трактов с зарубежными партнерами 
или с отечественными структурами. 
Но очень сомнительно, что един
ственно только заботой о благе ме
таллургических предприятий про
диктовано решение о ликвидации 
этой пустой надстройки. С чего бы 
вдруг правительство воспылало та
кой отеческой заботой о металлур
гах? 

Дело, думается, совершенно в 

другом. Несколько проясняет си
туацию следующий абзац коммен
тария. Привожу его полностью. 

«Что касается продажи пакетов 
акций теперь уже бывшего ОАО, 
его уставный капитал не превышал 
250 млрд рублей. А это не очень-
то много для коммерческих бан
ков, решивших «осваивать» метал
лургию. Поэтому, как считают спе
циалисты, госпакеты «металлурги
ческих» акций будут приобретать 
прежде всего те банки, которые 
работают с отраслью не первый 
год. Среди них ОНЭКСИМбанк, 
Инкомбанк, «Российский креДит». 
Газета почему-то не назвала еще 
один банк, который, наверное, не 
упустит случая приобрести по де
шевке акции, скажем, нашего ком
бината, -«Национальный резерв
ный банк». 

Вот здесь и зарыта, видно, со
бака. Если вспомнить, за какую 
баснословно низкую цену был 
приобретен пакет акций Норильс
кого комбината, можно догадать
ся и об истинных целях ликвида-

. ции «Российской металлургии». И 
речь идет о продаже не 10-про
центного пакета акций нашего ком
бината, а о гораздо более круп
ном пакете. По данным реестра 
депозитария, на 22 декабря 1997 
года Мингосимуществу принадле
жат 10,43 процента обыкновен
ных акций комбината, а «Российс
кая металлургия» контролировала 
13,33 процента акций. Так что об
щий вес госпакета акций, который 
может пойти с молотка, составля
ет 23,76 процента от числа обык
новенных акций. Есть о чем бес
покоиться. 

Губернатор нашей области 
П. Сумин уже обращался в россий
ское правительство с просьбой пе
редать областной администрации 
если не весь госпакет акций от

крытого акционерного общества 
«Магнитогорский металлургический 
комбинат», то по крайней мере боль
шую его часть. Положительного от
вета его просьба не получила. В се
годняшней искусственно созданной 
сложной ситуации, думается, следу
ет, повторить не то что просьбу, но 
даже требование. 

Логика требования совершенно 
однозначна: государству следует 
сохранить в своих руках рычаги не 
только контроля, но и влияния на 
гигант черной металлургии. Если фе
деральное правительство готово из
бавиться от своей доли акций ОАО 
«ММК», то ее можно и даже нужно 
передать субъекту федерации, тоже 
государственной структуре. И тогда 
в руки областной администрации пе
рейдут не только рычаги контроля и 
управления, но и ответственность за 
стабильную, эффективную работу 
нашего комбината. Ведь тогда надо 
будет не только требовать с Магнит
ки своевременных и в полном объе
ме .налоговых платежей, но и забо
титься о расширении налогового 
поля, то есть об улучшении работы 
комбината, что и явится основой уве
личения налоговых поступлений. 

Областная администрация может 
разделить высокую ответственность 
по контролю и управлению Магнито
горским комбинатом с городской ад
министрацией. И это было бы совер
шенно логично. А сегодня областной 
и нашей городской администрации 
важно срочно объединить усилия, 
чтобы вступить в совершенно закон
ное владение госпакетом акций ОАО 
«ММК», упредив аукционные торги. 
Есть основания надеяться на успех. 
Неужели федеральному правитель
ству захочется лишний раз продемон
стрировать свое полное безразли
чие к государственным интересам? 

М. К О Т Л У Х У Ж И Н . 

На исходе минувшего года в 
соответствии с решением президиума 
профкома ОАО «ММК» прошел 
смотр-конкурс по безопасности труда. 

Каков его эффект? Достаточно сказать, 
что по ходу смотра от трудящихся 
поступило более 2,5 тысячи 
предложений, причем большинство 
из них уже выполнено. 

Итоги подведены. Лучшим 
уполномоченным по охране труда и ТБ 
признан бригадир участка 
углеподготовительного цеха ЗАО «РМК» 
Вячеслав МАРАЧЕВ. 

Подробности об итогах конкурса -
в следующем, субботнем, номере 
нашей газеты. 

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИИ 

Тенденция к лучшему?.. 
При попытке лаконично выразить 
направленность работы городской 
милиции может получиться такая 
глагольная формула — 
«вскрывают, устанавливают, 
возбуждают, привлекают». 
Нетрудно догадаться: речь идет 
о раскрытии преступления, 
выявлении его «исполнителя», 
возбуждении углового дела 
и наказании. Хотя понятно, 
что деятельность магнитогорского 
управления внутренних дел 
выходит далеко за рамки 
очерченного круга. И вряд ли 
найдется такая с ф е р а в жизни 
города, где не ощущалось бы 
присутствие правоохранительных 
органов: от бытовых разборок 
до глубин экономики, от вопросов 
воспитания и морали до 
производственных процессов. 
На сей раз, подводя итоги 
прожитого года, начальник 
городского УВД 4>.А. Булатов заявил 
о «значительном оздоровлении 
обстановки в Магнитогорске». 

На взгляд обывателя, заявление может 
показаться несколько преждевременным: 
еще раздаются выстрелы, в темное время 
суток небезопасно выйти на уг^ицу, даже 
собственный дом с натяжкой можно назвать 
своей крепостью. В органах же опираются 
на статистику, а она, как известно — вещь 
упрямая. 

Так вот, по данным УВД, раскрываемость 
в нашем городе аж на 4 процента превыси
ла общеобластные показатели. «Цифры не 
слишком большие, но тем, кто знает, какой 
кровью и сколькими бессонными ночами 
они даются, говорят о многом!»—стоит при
слушаться к этой фразе начальника УВД. 

Если учесть, что за минувший год в горо
де совершено 7660 преступлений, и семь 
из каждых десяти удалось раскрыть, то впол
не уместно говорить о профессионализме 
магнитогорских «сыщиков». И по линии кри
минальной милиции — то, что мы прежде 
называли вотчиной уголовного розыска — 
преступники чаще стали попадаться на крю
чок профессионалов из УВД. 

Еще один показатель берут за точку от
счета при оценке работы городского управ
ления — работа по линии милиции обще
ственной безопасности. Раскрываемость 
здесь превысила 99 процентов. Даже осо
бо тяжкие преступления удавалось раскры
вать значительно чаще. Все реже уходят 
от правосудия убийцы. Несмотря на рост 
этого вида преступлений более чем на 9 
процентов — за год в городе совершено 92 
убийства —удалось увеличить раскрывае
мость против прошлогодней до 81 процен
та. 

Неизмеримо возросло число преступле
ний, связанных с наркотиками. Если брать 
за точку отсчета прошлый год, то рост со
ставил 323 процента, а их количество вы
росло до 749. Профилактическая работа в 
учебных заведениях, душеспасительные 
беседы не всегда приводят к желаемому 
результату. Оперативники не сидят сложа 
руки, но всесторонняя помощь населения 

очень кстати. Среди горожан существует 
мнение, и оно оправданно, что слишком уж 
мы лояльны к появлению в Магнитке южных 
визитеров, везущих с собой не только одур
манивающие вещества, но и огнестрельное 
оружие. В ходе очередной операции при 
задержании одной из Преступных группи
ровок изъяты не только смертоносное зе
лье, но и боеприпасы. 

По мнению специалистов УВД, сейчас 
криминальный мир нашего города находит
ся на грани раздела сфер влияния: на смену 
старикам приходят молодые волки, которые 
не брезгуют никакими средствами для обо
гащения и завоевания новых «высот». Если 
в прежние годы мы чаще говорили о рэке
те, то сегодня «чубы» простых магнитогор-
цев трещат подчас из-за неясностей между 
«сильными мира того». 

Из уст руководителя УВД прозвучал спра
ведливый упрек в адрес автоинспекторов: 
почаще бы заглядывали под капоты машин 
— удавалось бы больше выявлять угонщи
ков. Вот лишь один пример. Некие братья 
всего за два года украли десятки машин, 30 
из них уже удалось вернуть законным вла
дельцам. Причем двенадцать обнаружены 
далеко за пределами города: автОворовс-
кой конвейер: мы - в Башкирию, Башкирия 
- к нам — действует четко. И колесят по 
уфимским дорогам авто магнитогорцев, а их 
машины нет-нет и появляются на наших ули
цах. И еще один урок угонщиков. Чтобы ук
раденная машина «отстоялась», ее прячут 
в самые невероятные места: от арендован
ных гаражей до гаражных новостроек, куда 
и мысль, и нога милиции не ступала. 

Неуклонно растет число квартирных краж 
—уже 1431. Бытует мнение, что чаще всего 
их «авторами» становятся наркоманы. Вы
несенное из чужих квартир добро они ме
няют, как правило, на мизерную порцию 
«белой смерти». Отсюда и возросший пока
затель преступности несовершеннолетних, 
Не хотелось бы обобщений, но юным'поко
лением Магнитки совершено 587 преступ
лений. В УВД всерьез задумались о дей
ственности инспекций по делам несовершен
нолетних. 

Росту преступности способствуют и пья
ницы. Их «безобидное» хобби обернулось 
для города 1338 преступлениями —четверть 
от всех совершенных. 
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